



Santiago Creel reprobó que México no haya reconocido a Dina Boluarte como presidenta de Perú



El posicionamiento del gobierno federal ante la detención de **Pedro Castillo** por el intento de golpe de estado, ha causado gran desaprobación por parte del grupo opositor del país y del mismo congreso de **Perú**.

Ya que el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) anunció que la detención se trataba de un atentado a la democracia y hasta el momento su gobierno no ha reconocido a **Dina Boluarte** como la presidenta del país latinoamericano.

Por este motivo el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, lamentó que por este posicionamiento de México, el país se había unido al “club de Cuba, Venezuela, Nicaragua”.

“Lamento profundamente que a diferencia de la mayoría de los países latinoamericanos, México no le haya otorgado reconocimiento a la presidenta Dina Boluarte, o al menos aún no la ha hecho, como sí lo hicieron Chile, Brasil, Ecuador, Argentina y Uruguay”.

Las declaraciones fueron hechas durante conferencia de prensa en la Cámara de Diputados en donde habló primero acerca de la aprobación del Plan B de la Reforma Electoral donde aseguró que se llevaron a cabo inconstitucionalidades al reformar las seis leyes secundarias.